

三 和 鎌 田サッカー部通信

Estrela Express エストレラ エクスプレス 第14号 平成30年12月5日

11月中の試合等の結果

● 3日 全日本少年サッカー奈良県大会

至 大淀平畑グランド他

1 回戦

〇7-1都南東市

2 回戦

×0-1サウスキッズ 惜しくも2回戦敗退でした。(池永)

● 24. 25日

U12スマイルカップ

至 鎌田小学校他

予選リーグ

×1-7バンブーシュート

×0-4D高田

×0-2なみはや

順位トーナメント

〇3-0サルヴァ・ジ・ソウザ

×0-4五條

×0-3梶

他府県の強豪チームも参加する大会で、 ゴールが遠く感じた時間が長かったです。

(池永)

● 24日 U8, 7フェステバル

















歩 み Vo13

~ サンタクロースの小部屋 ~

井口コーチから、子供たちに小さなリフティングボールを頂きました。ボールを、頭、肩などで受けることも良い練習となります。保護者の方も一緒にやってあげてください。身近にボールを置くことで、コツコツ続けるきっかけが出来ます。どしどし使ってください。

さて、この時期になると、子どもたちはサンタさんからのプレンゼントの話で盛り上がります。

「サンタさんは何処から来るのか。サンタさんを 見たことがある。」等々、聞いていても微笑まし く、私にとって子供たちにかかわれていることを 感謝するひと時でもあります。「サンタクロース の小部屋」と言う話があります。

『子どもには、心の中にサンタが住む部屋があり、そこでサンタを感じ、見ることが出来る。サンタは、子どもが成長すると部屋から出て行くが、サンタがいた部屋は、次に感謝の気持ちや、他者に対する思いやりの気持ちが育つ部屋となる。』

というものです。私はこの話が好きで、子ども には、出来るだけ長く、そして大きなサンタの部 屋を持ち続けてほしいと思っています。

三和鎌田は、練習、試合での挨拶を大切にしています。それは、サッカーを通じて、周囲の友だち、支える人への感謝の心を養ってほしいからです。私は、クリスマスソングを聞くころ、三和鎌田の子どもは、子どもらしくあってほしいとの思いを強くします。